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Сегодня в Ставрополе в Ставропольском государственном аграрном
университете начал работу первый из запланированных в 2016 г.
межрегиональных  форумов Общероссийского народного фронта. В
работе форума принимают участие более 600 человек: гражданские
активисты из южных регионов страны, федеральные и региональные
эксперты ОНФ, представители исполнительной власти, журналисты.
  

  

Депутаты городской Думы Новороссийска Илья Ташматов (слева) и Михаил
Ерохин на форуме ОНФ в Ставрополе

  ************

  

***В первый день форума работают пять тематических площадок: «Общество и
власть: прямой диалог», «Образование и культура как основы национальной
идентичности», «Качество повседневной жизни», «Честная и эффективная
экономика», «Социальная справедливость», на которых обсуждаются инструменты
борьбы с коррупцией, вопросы развития общественных институтов и
общественного контроля, доступности школьного, высшего и среднего
образования, проблемы в сфере ЖКХ, дорожной инфраструктуры, развития
внутреннего туризма, здравоохранения и другие. Помимо анализа исполнения
наиболее актуальных для Юга России положений «майских указов» и поручений
президента, основой работы площадок стали результаты опроса, проведенного
региональными отделениями Народного фронта совместно с Центром ОНФ
«Народная экспертиза» в целях выявления наиболее чувствительных проблем
жителей региона. Также в первый день работает выставка основных проектов ОНФ
«За честные закупки», «За права заемщиков», инспекции «Оценим качество
дорог!», Центра «Народная экспертиза», Центра общественного мониторинга по
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проблемам экологии и защиты леса, Центра правовой поддержки журналистов,
Центра мониторинга качества и доступности здравоохранения. Представители
проектов ОНФ рассказывают о своей деятельности, консультируют активистов и
делятся своим опытом работы.

  

  

***Завтра, во второй день форума результаты дискуссии будут обобщены в
региональной «Карте проблем» и представлены на пленарном заседании вместе с
конкретными предложениями по их решению.

  

***«Проведение межрегиональных форумов позволит ОНФ выявить и устранить
проблемы каждого региона, тормозящие реализацию уже принятых президентом
решений, изложенных в «майских указах» и поручениях по итогам мероприятий
ОНФ. А также позволит привлечь к этой задаче большее число активных и
неравнодушных граждан непосредственно на местах. Результаты этой работы, а
также итоги проведения экологической конференции в Иркутске и третьего
медиафорума, также запланированных в 2016 г. в феврале и апреле
соответственно, будут подведены в конце года на ставшем уже традиционным
третьем «Форуме действий» ОНФ», – сообщил сопредседатель Центрального
штаба ОНФ Александр Бречалов.

  ************
  

***На открытии Межрегионального форума ОНФ в Ставрополе выступили
сопредседатели Центрального штаба Общероссийского народного фронта,
которые рассказали о планах двухдневной работы мероприятия и основных темах
дискуссионных площадок.

  

***«Мы сегодня и завтра проводим в Ставрополе Межрегиональный форум
Общероссийского народного фронта, – отметил депутат Госдумы, режиссер
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Станислав Говорухин. –
Практика межрегиональных форумов будет широко применяться в этом году.
Будем больше встречаться в регионах для того, чтобы лучше узнать местные
проблемы и представить их нашему лидеру Владимиру Путину. Работа будет
вестись на пяти тематических площадках. А на следующий день состоится
пленарное заседание».

  

  

***В свою очередь депутат Госдумы Ольга Тимофеева отметила: «Мы пригласили
на первый Межрегиональный форум ОНФ 13 субъектов. Считаем, что только дав
высказаться жителям ЮФО и СКФО, мы можем составить реальную карту проблем.
Где как не у нас обсуждать межнациональную политику, говорить о курортах и
зашкаливающем уровне коррупции. Сегодняшний день – это большой серьезный
разговор, по итогам которого президенту России будут представлены предложения
по решению конкретных проблем».

  

***«Формат работы – традиционный для ОНФ: министры и заместители министров
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сидят и слушают общественников, а не навязывают свою точку зрения. Если мы не
составим региональную карту проблем и не расскажем, как их решить, то не
сможем вытащить регион. Важно показать проблемные точки Северного Кавказа и
Юга России и сделать более эффективным исполнение «майских указов»
президента страны», – подчеркнула Тимофеева.

  

***Об экономической тематике форума рассказал Александр Бречалов. Он отметил,
что пора перестать говорить о ценах на энергоносители, постоянном сокращении
трат бюджета и начать обсуждать эффективность расходования средств.

  

***«Площадка «Честная и эффективная экономика» будет работать два дня. Тему
экономики ОНФ ведет с первого «Форума действий», и многие инициативы,
которые были предложены на нашей площадке, так или иначе реализовываются.
Сегодня всем нам надо выходить из экономической повестки, которую мы не
формируем и на которую не можем оказать влияния. Надо жить по средствам. Я
убежден, что у России нет дефицита бюджета. Если мы будем эффективно тратить
деньги, то будет профицит. Активисты проекта ОНФ «За честные закупки»
показывают это наглядно. Направление работы ОНФ на этот год – эффективность.
Мы предлагаем готовить план развития экономики, а не антикризисный план. Вот
такую тональность мы бы хотели задать на площадке «Честная и эффективная
экономика». Уверен, что завтра на пленарном заседании у нас будет больше
конструктива, чем у правительства», – резюмировал Бречалов.

  ************
  

***В преддверии проведения межрегионального форума Общероссийского
народного фронта в Ставрополе эксперты рабочей группы ОНФ «Качество
повседневной жизни» встретились с местными представителями многоквартирных
домов, управляющих компаний и товариществ собственников жилья (ТСЖ),
ресурсоснабжающих организаций, представителями муниципальных образований,
отвечающими за тематику жилищно-коммунального хозяйства. Основной целью
встречи было предоставить гражданам актуальную информацию об основах и
принципах управления многоквартирными домами, стандартах раскрытия
информации, а также разъяснить их права и обязанности.
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  ***«Встреча прошла очень бурно. Стало ясно, что управляющие компаниинастроены агрессивно на любые новшества в законодательстве, которые уже есть.Жители понимают, что они от управляющих компаний не могут получить расчеты.Дело в том, что сегодня каждая управляющая компания трактует строчку«содержание жилья» по-разному. И жители окончательно запутались. Нужнаединая общая квитанция, которая покажет все расходы и приход денежныхсредств, который должен выставляться, по жилищному кодексу. Органы властидолжны утвердить в обязательных требованиях, какие должны быть строчки, каковдолжен быть установленный тариф. Важно утвердить это хотя бы на уровнемуниципалитетов», – отметила член рабочей группы ОНФ «Качествоповседневной жизни», представитель рабочей группы по изменениюзаконодательства в сфере ЖКХ при профильном комитете Госдумы СветланаКалинина.  ***По ее словам, управляющим компаниям, жителям и ТСЖ очень сложно найтиобщий язык, а Государственная жилищная инспекция просто вводит штрафныесанкции и надзирает. Именно такая ситуация сложилась, по ее словам, вСтаврополе.  

  ***«Мы будем работать с жителями, ТСЖ, попытаемся выровнять их права в рамкахновых условий договора, где будут прописаны все условия, чтобы люди понимали,за что они платят», – заключила Калинина.  ************
  

***Ранее проект «Общероссийского народного фронта» (ОНФ) «За честные
закупки» представил свой «Индекс расточительности органов власти и
госкомпаний за 2015 год». В него «фронтовики» включили более 100 различных
заказчиков (госкомпании, органы законодательной и исполнительной власти) из 40
регионов. В рейтинге, в частности, отметилась «Башнефть», которой потребовалось
организовать в Уфе торжественное мероприятие, посвященное подведению итогов
2015 года, за 31,5 млн руб. и ООО «ТТК-Связь» (дочернее общество ОАО РЖД),
закупившее автомобиль Mercedes-Benz за 8,88 млн руб.

  

Источники: ОНФ , Коммерсантъ.

  

Добавка от 25 января. Президент России, лидер Общероссийского народного
фронта Владимир Путин выступил сегодня на пленарном заседании
Межрегионального форума ОНФ в Ставрополе. Он заявил, что движение
высвечивает острые проблемы, которые пока не удалось решить органам власти
различных уровней. Также он отметил, что намерен обсуждать предложения
активистов Народного фронта с главами субъектов страны.
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В том числе, лидер ОНФ призвал государственные органы, деятельность которых
направлена на борьбу с коррупцией, самым внимательным образом учесть данные
о расточительстве, представленные Общероссийским народным фронтом. Путин
добавил, что экономический и социальный подъем южных регионов России во
многом связан с развитием сельского хозяйства.

  

Также Президент РФ отметил, что намерен обсуждать предложения активистов
Народного фронта с главами субъектов страны. «Думаю, что не ограничусь только
встречей с активом ОНФ, а по результатам вашей работы, после анализа тех
материалов, которые вы представляете, обязательно соберу в Москве, в
зависимости от регионов, своих коллег – руководителей субъектов Российской
Федерации с тем, чтобы проанализировать вместе с ними ваши предложения,
посмотреть, что реально можно реализовать, а потом в конце года будем уже
изучать, что удалось сделать совместными усилиям, а что пока нет и почему», –
сообщил лидер Общероссийского народного фронта.

  

Затронул президент и тему давления на активистов движения со стороны
чиновников различных уровней: «Очевидно, что далеко не везде, это активисты
ОНФ знают лучше, чем я, вас встречают с радостью, с пониманием, подчас
наоборот, потому что вы высвечиваете зачастую острые проблемы, которые
органам власти различных уровней решить пока не удалось. Но эти острые
вопросы волнуют людей, и это самый убедительный аргумент для того, чтобы
продолжать вашу работу. Да, конечно сложностей сейчас немало, но это не может
быть индульгенцией для безразличного отношения к людям. Уверен, что и вы это
хорошо понимаете и сделаете все возможное, чтобы работать конструктивно,
разумно и с пользой для граждан».

  

 7 / 7


